

Пенсионный фонд увеличил размеры ежемесячных выплат в связи с ростом прожиточного минимума



**ПЕНСИОННЫЙ ФОНД
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ**

С 1 июня 2022 года в Кировской области величина прожиточного минимума проиндексирована на 10% и составляет:

- на душу населения – 12 388 руб.
- для трудоспособного населения – 13 504 руб.
- для пенсионеров – 10 725 руб.
- для детей – 12 690 руб.

В связи с увеличением величины прожиточного минимума увеличены размеры четырёх ежемесячных выплат: пособия родителям, в одиночку воспитывающим детей в возрасте от 8 до 17 лет, ежемесячной денежной выплаты на детей в возрасте от 8 до 17 лет, пособия беременным женщинам, вставшим на учёт в медицинской организации в ранние сроки беременности, а также ежемесячной выплаты из средств материнского (семейного) капитала в связи с рождением (усыновлением) второго ребёнка.

Итак, размеры с 1 июня 2022 года:

- пособия родителям, в одиночку воспитывающим детей в возрасте от 8 до 17 лет - 6345 руб. (50% ПМ для детей);

- ежемесячной денежной выплаты на детей в возрасте от 8 до 17 лет - 6345 руб. (50% ПМ для детей), 9517,50 руб. (75%ПМ для детей), 12690 руб. (100%ПМ для детей);

- пособия беременным женщинам, вставшим на учёт в медицинской организации в ранние сроки беременности – 6752 руб. (50% ПМ трудоспособного населения).

- ежемесячной выплаты из средств материнского (семейного) капитала в связи с рождением (усыновлением) второго ребёнка - 12690 руб.

Напомним, что заявление о назначении выплат рассматривается в течение 10 рабочих дней. Перечисление средств происходит в течение 5 рабочих дней после того, как принято положительное решение по заявлению.

□

v:* {behavior:url(#default#VML);} o:* {behavior:url(#default#VML);} w:*
{behavior:url(#default#VML);} .shape {behavior:url(#default#VML);} Normal 0
false false false RU X-NONE X-NONE

/* Style Definitions */

table.MsoNormalTable {mso-style-name:"Обычная таблица"; mso-tstyle-rowband-size:0;
mso-tstyle-colband-size:0; mso-style-noshow:yes; mso-style-priority:99; mso-style-parent:"";
mso-padding-alt:0cm 5.4pt 0cm 5.4pt; mso-para-margin:0cm;
mso-para-margin-bottom:.0001pt; mso-pagination:widow-orphan; font-size:10.0pt;
font-family:"Times New Roman","serif";}